

Alternativa Ocupacional

Parcial II

5ºA BEO

Diseño de Plan de Vida

Diego Ademir García Arechiga

Rolando Alonso Guerra Santopietro

Maestro en Quick Learning

Al cumplir la mayoría de edad ya podría empezar a dar clases en Quick Learning aunque es un horario muy pesado por ejemplo de 6 am a 9 pm, el pago creo que puede superar los 20,000 dependiendo de las horas de clase que imparta, y al haber estudiado en Quick Learning tengo un poco de ventaja en el sentido de que ya se cómo se maneja más o menos todo ahí, sería perseverante ya que a mí me gusta enseñar. Quick Learning capacita a sus maestros por más de 300 horas más o menos en Ciudad de México, también una maestra me había contado que ella decidió quedarse en ciudad de México para trabajar y el trabajo era mucho mas pero el pago si le ascendía de los 40,000 pesos, aunque es dar la vida completamente y muy cansado y mas estresante, pero si he de tener necesidad creo que esta será mi primera opción.

Características y cualidades: me gusta enseñar, me gusta el inglés, soy bueno explicando.

Centro de atención de llamadas bilingüe

Uno de los pocos prospectos que tengo para hacer en mi vida sería entrar a un empresa y en esa empresa dedicarme al centro de atención de llamadas en ingles, ya que al saber ingles y ser un centro bilingüe de los pagos de ser por 5 mil a 6 mil pesos pueden ascender a 15 mil pesos, obviamente también dependiendo de cual empresa estés trabajando.

Una maestra que me daba clases en Quick Learning, se hizo muy amiga y ella actualmente está trabajando en un centro donde funge como gerente a mi parecer y me había contado que podía hacer algo por mi si algún día yo contara con la necesidad de trabajar o tomarme un semestre sabatino e incluso en vacaciones me había comentado.

Si lo planteo como una meta pues sería mínimo terminar el bachillerato ya que algunas empresas si piden bachillerato completo y otras trunco.

Características y cualidades mías: cuento con la capacidad de hablar y escribir el idioma ingles en un alto nivel, así que puedo hacer competencia con la gente que no sabe. Me gusta hablar el idioma, el problema es que no me gusta hablar con gente.

Traductor

Esta alternativa ya se me había planteado, yo cuento con TOEFL pero el aplicado por QL, para poder trabajar como traductor aunque el salario no asciende de los 10,000 pesos y también está un poco difícil encontrar una empresa, más bien sería encontrar a alguna persona y cobrarle por hora así sería más beneficioso para mí.

Características y cualidades: Se hablar inglés, y entiendo casi a todas las personas que lo hablan.

Mesero

Es una de mis menos favoritas por que tiene mucho contacto con mucha gente, pero si se ve la necesidad de hacerlo lo haría y buscaría porque si hay bastantes lugares contratando meseros, y de ahí la propina que es también donde hay un porcentaje de más dinero.

Características y cualidades: buen trato a las personas cuando no son enfadosas.

No sé en qué mas podría desenvolverme sin tener más estudios, la idea principal es terminar la carrera, no solo la preparatoria, aunque ahorita no me veo con la necesidad pero en el momento que la tenga creo que no solo se me va a cerrar a res opciones tendré que buscar mucho.